Baustart für Glasfaser-Großprojekt

- PŸUR und Leipziger Wohnungsgenossenschaften bauen Glasfaseranschlüsse aus
- Erster Spatenstich in Grünau mit Wirtschaftsbürgermeister Clemens Schülke

Leipzig, 22. Juni 2023. Mit einem symbolischen ersten Spatenstich hat PŸUR heute die Bauarbeiten für eine umfangreiche Erweiterung des Glasfasernetzes in Leipzig begonnen. In Zusammenarbeit mit den Wohnungsgenossenschaften Lipsia, Elsteraue, PRO LEIPZIG, UNITAS sowie der Baugenossenschaft Leipzig erhalten etwa 18.000 Wohnungen einen direkten Glasfaseranschluss für Internet, TV und Telefon. Die steigende Internet-Nutzung ist damit langfristig verlässlich abgedeckt.

PŸUR hat deshalb mit fünf Wohnungsgenossenschaften vereinbart, sein bisher bis an die Liegenschaften oder örtliche Verteiler führendes Glasfasernetz bis in jede einzelne Wohnung zu erweitern ("Fiber to the Home" oder FTTH).

Den Mietern und Mitgliedern der Wohnungsgenossenschaften entstehen durch die Modernisierung keine Kosten. Projekte mit weiteren Wohnungsunternehmen sind in Planung. PŸUR wird die Glasfaserleitungen auch für andere Anbieter von Internet-Anschlüssen zugänglich machen und so zusätzliche Angebotsvielfalt ermöglichen.

